

PRECIOS DE SUBSCRIPCIÓN

Trimestre . . . 1'80 pesetas
Semestre . . . 3'50 id.
Un año . . . 6'25 id.

NÚMERO SUELTO:

15 cénts.

Para paquetes de varios números, precios convencionales

ORIENTACIONES NUEVAS

CUERPO DE REDACCIÓN

Director y redactor:
JUAN PARELLADA

Dibujante y redactor:
CLAUDIO GIMENO

Redactores:
T. DORESTE
JUAN ANTÓN
VICENTE BUÑUEL
RAMÓN GARRELL
ISIDRO VIAPLANA

Nuestro espíritu pro revolucionario se manifiesta honradamente y a plena luz, para conocimiento de todos.

MILAGROS

De todos son sobradamente conocidos los milagros. Y que datan de la más remota antigüedad. En todos los tiempos han habido milagros, abundando también los milagreros. Luego, si de tan antiguo datan los milagros y el tiempo ponemos por testigo, no cabe la menor duda que deben ser ciertos. Rindamos, pues, testimonio de veracidad a los que así lo dicen y han visto. Yo los creo todos, aunque no haya visto ninguno. No quiero ser incrédulo, apóstata, impío ni otras cosas más. Cada cual cargue con su responsabilidad. Estemos en paz con los de arriba y abajo, por lo que pudiera tronar. Además, cuando unos señores, muy serios, sabios y honestos, versados y leídos en todas las intrincadas ciencias, nos lo aseguran, ¿por qué dudar?

¡Creer!... Sigamos creyendo. Tengamos fe. Hagamos acopio de esa fe espiritual que nos conforta el alma.

¡Crear sin ver!... ¿Para qué queremos ver? Bastante hemos visto. ¡Pensar!... Para qué pensar? Ya lo hacen Hitler, Mussolini y también nuestro flamante generalazo. Y cuando la máquina del pensamiento se descarrile un poco, ahí está Dios que se encarga de recordar a los hombres su cometido por conducto de su apoderado en la Tierra, el infalible Papa.

No perdamos los sesos en pensar. Otros que se los desvanen. El purpurado Gomaz ya debe tenerlos medio secos de tanto pensar, viniendo a sacar la consecuencia de que la guerra actual se hace en defensa de Dios, a quien hay que desagrarivar ametrallando para ello a mujeres y niños y ancianos, exterminando sin cuartel a los perros rojos descendientes del mismísimo Barrabás.

Así lo han manifestado los purpuradísimos Gomaz y Segura, su ilustrísima el de Burgos y seguramente también Manolo, el de Barcelona. Este ilustrísima que con un guarda polvo por sotana, dijo: ¡Escápate, Roquel!

Todo cuanto estos señores digan debe ser verdad. ¡Ah!, pero llevan faldas. No quiero decir que sean unos embusteros. Y perdonen las señoras.

¿Milagritos a mí y a tales tiempos? ¿Por qué no? Precisamente vivimos en tiempos de los verdaderos milagros. Ahora, en vez de resucitar muertos, estos se aumentan; no se centuplican los panes y los peces ni llueve maná, ni se dejan coger las mansas perdices. Hoy se extiende el hambre y llueve la metralla exterminadora, que cuotidianamente nos envían los demonios encarnados en Hitler y Mussolini y demás instrumentos de los fariseos jesuítas y todo la clerical mundial.

Milagros modernos. La clerical, judíos y moros, han hecho pacto, al objeto de exterminar a los rojos, a los que piensan, y, por tanto, a los que no comulgan con ruedas de molino.

Los discípulos de Jesús y Mahoma se han puesto de acuerdo. Les conviene defender sus intereses comunes, engañar y explotar al pueblo; pero el pueblo vive alerta, dispuesto siempre al aplastamiento de todo intento de regresión que inútilmente pretenden efectuar estos vampiros de la sociedad.

T. DORESTE

De Profesiones Liberales.

MATERNIDAD CONSCIENTE

Libertad sexual

¿La vida sexual femenina, debe reducirse a la procreación? ¿O tiene un motivo amoroso, inmediato?

¿Existe una necesidad de la actividad misma del sexo? ¿O solamente se aman los resultados de dicha actividad (maternidad)?

Este es un punto básico e inaplazable en el terreno de la emancipación femenina.

¿Cuál de las dos posiciones es la verdadera? ¿Cuál de las dos es falsa? Analicémos:

La vida sexual humana tiene sus orígenes en sus glándulas. Nunca en su espíritu, ni en su inteligencia.

Las glándulas funcionan, y el resultado de este funcionamiento es la necesidad del individuo de acoplarse con otro del sexo contrario; sencilla y lla-

namente, este es el origen de la vida sexual. La maternidad, no es en sí, la vida sexual, sino un resultado, una consecuencia. La maternidad es un acontecimiento cuyo origen es la vida sexual, pero no es la vida sexual misma.

Pretender una libertad femenina, una emancipación partiendo de esta base:

El control de la procreación debe estar en manos de la mujer y nadie más que ella debe determinar el momento en que quiera ser madre; pero, y aquí está la falla: todo medio anticoncepcional es desechado y negado, por su base y por su fin.

¿Cuál es el medio aceptado para controlar la maternidad? La castidad, única y exclusivamente; la abstención; el amargamiento de las leyes naturales de

la vida sexual femenina y, por consiguiente, la autorización del mercenarismo. El sexo femenino reducido a mercancía, para resolver el problema sexual masculino.

Esto es aceptar el aspecto más falso, más nocivo y más ridículo de la actual organización social; toda la estructura podrida y pestilente, nauseabunda, de la vida moral, que nos ha encadenado, que nos ha envilecido, corrompido, enfermado.

Aceptar, pensar, concebir una renovación social, una valoración respecto a la mujer (que en la historia no ha

existido), dejándola intocada en sus valores orgánico-sexuales, equivale a hacer la ironía más grande de los tiempos, el desprestigio más auténtico de una posición revolucionaria.

Pretender hacer una vida consciente, negando los datos de la ciencia y pléjandose a las mitologías que las religiones nos han impuesto (haciéndonos amorales a todos), es pretender que pudiésemos ver sin retina. Es dejar a la humanidad entera hundida en el hoyo más tenebroso, más doliente y más artificialmente hecho para desviarla de la vida misma.

Alemania prepara la carne de cañon

«Las impresiones recibidas de muchacho son las que se retienen, a lo largo de los años, hasta la vejez».

Con estas palabras comienza el prólogo que el Director del Departamento cultural de la Asociación Alemana para la Defensa antiaérea ha escrito para el manual de Aritmética titulado «Defensa Antiaérea en números», del ingeniero Fritz Tegeder. Este libro, destinado a la juventud escolar es, con toda certeza, el libro más terrorífico que los niños y las niñas hayan podido tener jamás en su pupitre. Contiene 57 problemas, repartidos en cinco capítulos, los cuales comprenden todos los aspectos de la defensa antiaérea. Los niños aprenden a conocer con exactitud la diferencia que hay entre una bomba explosiva y una bomba incendiaria, por ejemplo.

He aquí unas pruebas:
El problema 44 dice, después de una corta explicación sobre intoxicaciones pulmonares: «Un pulmón (sin sangre) pesa 540 gramos. El pulmón de un soldado muerto por asfixia por gas fosfórico pesa 2650. ¿Qué cantidad de líquido seroso ha entrado en el pulmón?»

O el problema 32: «Una bomba explosiva de 16 kilos de peso explota en 1350 pedazos. ¿Cuánto pesa por término medio cada pedazo, si el 14 % del peso de la bomba corresponde a la carga explosiva?»

En los problemas 45 al 48 se plantea el caso de tres escuadrillas de aviones, cargados de tantas y tantas bombas incendiarias, que realizan un bombardeo escalonado y, dado un tanto por ciento de puntería, se pregunta cuántas casas serían incendiadas.

Otro capítulo da los datos exactos sobre los aviones utilizados, las bombas lanzadas, muertos y heridos de la población civil y pérdidas valoradas en marcos, desde 1915 a 1918. Esta lista sirve luego para una lista de problemas más o menos de este cariz:

«¿Cuántos muertos y heridos ha ocasionado la explosión de 100 bombas?» (Problema 17).

Todo el capítulo tiene por objeto demostrar a los niños, obligándoles a hacer el cálculo, la distancia a que se encuentran, por vía aérea, las principales ciudades alemanas de Francia, Bélgica y Checoslovaquia. Hay problemas sobre etapas de vuelo y cálculos sobre datos meteorológicos corres-

pondientes a diversas regiones alemanas.

En el capítulo «Defensa» se encuentran problemas sobre la cantidad de aire que es indispensable en los refu-

gios y en las caretas antiguas. El problema 56, por ejemplo: ¿Qué longitud ha de tener un refugio para 50 personas, si tiene 5'50 metros de anchura y 2'80 de altura?»

Y el problema 57: «Un filtro «S» puede contener 8 gramos de fosfórico. ¿El carbón activo, durante cuanto tiempo conservará sus propiedades, si el portador de la careta aspira 15 litros de aire por minuto y el fosfórico puede ser acumulado en la cantidad de 300 mmg. cúbicos?»

Al terminar la lectura, el libro se os cae de la mano temblorosa. Y veis niños que estudian la lección para el día siguiente y dicen froses por este estilo: «La entrada de gases de la «cruz verde» en el cuerpo humano lesiona gravísimamente las paredes pulmonares y las vías respiratorias. El líquido seroso llena los pulmones y disminuye la oxigenización. Por consiguiente, el hombre puede morir asfixiado o ahogado en su propio líquido seroso.»

LA ESCANDALOSA ALZA DE LAS SUBSISTENCIAS

Tan importante como una buena labor de saneamiento en la retaguardia, contra los holgazanes y los emboscados, es la de impedir a todo trance el progresivo aumento del coste de la vida, injustificado hasta ahora y que no obedece a otros motivos que a los de la especulación y el acaparamiento de las subsistencias.

La política seguida con este fin desde Abastos, ha entrado estos últimos días en una fase verdaderamente escandalosa. Como si los sacrificios y las penalidades que el pueblo soporta pacientemente hubieran de dar por único resultado el beneficio de unos cuantos explotadores, éstos se entregan ya, libres de todo miramiento, a la satisfacción de su avaricia. Y como no se observan tampoco señales de que tal estado de cosas haya de cambiar, nos cabe la sospecha de que esto también entre en el programa del partido que quiere adueñarse a toda costa del país.

Nosotros hemos defendido a la pequeña burguesía cuando podía considerarse una clase llamada a desaparecer en el fragor revolucionario; pero no creemos que esto sea motivo para que otros traten de darle preponderancia en el terreno social, y a la vez que procuran mimarla, a fin de contar con su fuerza numérica, le prestan vuelos a favor de un cómplice silencio, con lo cual ha podido reanudar más briosamente que nunca los métodos explotadores de un régimen que habíamos pretendido derrocar.

Y si es que la inmoral carestía de la vida no depende exclusivamente de tenderos y comerciantes, sino que entran en juego también los productores y las colectividades poco escrupulosas, es necesario imponerles a todos las severas sanciones que merecen, bien enviándolos al frente a trabajar en las fortificaciones o bien incautándose de todo lo que tengan, para que esto sirva de escarmiento a quienes pretendan seguir por este camino de inmoralidades.

Mas, una política de abastos verdaderamente eficiente, como la que estamos esperando de la Generalidad de Cataluña, no debe crear perturbaciones ni recelos entre aquellos que nos hayan de suministrar los productos, sino que ha de inspirarse en el sentido de dar facilidades y de ganar la confianza de todos por igual, sin hacer obra de favoritismo sino atendiendo a cada localidad en el más estricto sentido de justicia, en cuantos artículos se suministren oficialmente.

Y a fin de evitar descontento entre los habitantes de distintas poblaciones, por la especulación que de los artículos de primera necesidad se viene haciendo, debe establecerse una tasa general de los más indispensables— pan, leche, huevos, carnes, legumbres, bacalao, patatas, jabón, etc., etc. — teniendo en cuenta sólo una pequeña diferencia para los gastos de transporte.

Al mismo tiempo, una buena política de abastos debe precaver las épocas de escasez y poner todos los medios necesarios para que no lleguen a faltar las materias más indispensables a la existencia de la colectividad. Para ello será conveniente facilitar la entrada de los artículos alimenticios que realmente escasean, llegando hasta suprimir los derechos de aduanas para su importación en nuestro país.

Compañeros: leed y propagad
Orientaciones Nuevas